

Gravir le Ventoux contre le cancer

Samedi 6 septembre, se tiendra la 8e édition de l'évènement « Ventoux contre cancer ». Un parcours de 26 km de Sault jusqu'au sommet du Géant de Provence attend les participants. Un sacré défi qui a pour objectif de récolter des fonds pour la recherche et les soins pour les malades.

Publié le 25 août 2025



Hedi Bouazzaoui, participant de cette édition 2025, et François Désormière, président de « Ventoux contre cancer ».

L'édition 2025 de « Ventoux contre cancer » s'annonce record avec 408 inscrits. Soit 50 personnes de plus que l'année dernière. En marchant, en courant ou à vélo, les courageux participants ont rendez-vous le samedi 6 septembre, à 8h, à l'hippodrome de Sault, pour le départ. Ils devront ensuite effectuer un parcours de 26 km pour relier le sommet du Mont Ventoux. Pas de chronomètre, pas de classement, le but est simplement de réussir cette ascension, qui symbolise la lutte contre le cancer.

« Parmi les participants, il y a des malades qui montent accompagnés par leur médecin, des enfants également atteints, des personnes qui courent pour un proche avec sa photo accrochée au dossard mais aussi des gens en bonne santé qui viennent se

prouver qu'ils peuvent aller jusqu'au sommet », liste François Désormière, président de « Ventoux contre cancer ». Avant le départ, une minute de silence sera respectée mais la bonne humeur regagnera vite les rangs. Pas moins de 80 bénévoles seront là pour encourager et encadrer la manifestation, qui compte six points de ravitaillement.

Plus de 200 000€ de fonds récoltés en 2024

Au-delà du défi personnel que représente cette ascension, l'événement « Ventoux contre cancer » se distingue aussi par son engagement. *« Chaque participant paye son inscription mais doit aussi organiser une collecte d'au moins 275 € pour valider son dossier. Certains font participer leur entourage, d'autres organisent des tombolas, vide-greniers, concerts... 1€ donné est 1€ redistribué »*, atteste le président.

Cette année, les fonds récoltés seront reversés à l'Institut Sainte-Catherine à Avignon, à l'Hôpital d'enfants de la Timone à Marseille, au CHU de Montpellier et au Centre hospitalier intercommunal d'Aix-Pertuis. Ils sont destinés à financer la recherche, des soins ou des équipements de confort pour les patients. *« En 2024, on a collecté 217940€ avec 350 participants. Si on réunit la même somme cette année, on passera le cap du million d'euros redistribués depuis l'origine de la manifestation en 2017 »*, expose François Désormière. Il compte sur l'investissement des participants pour faire aussi bien voire mieux : *« Il n'y a pas de petits dons. On est tous touché de près ou de très près par le cancer. La bonne nouvelle, c'est qu'on guérit plus facilement et que les traitements sont de plus en plus performants. Mais il y a de plus en plus de cas et ça coûte de plus en plus d'argent. »*

Un participant vaclusien relèvera le défi... à la corde à sauter

Parmi les 408 inscrits de cette édition 2025, se trouve Hedi Bouazzaoui. Vivant vers L'Isle-sur-la-Sorgue, cet ancien coureur professionnel avait fini 14^e du Marathon de Paris en 2014. Il a été touché par le cancer en 2024. Pendant qu'il faisait sa chimiothérapie, seul dans une salle, il regardait les Jeux Olympiques sur une tablette reliée à son fauteuil de soins pour passer le temps et se reconnecter à sa passion : le sport. *« J'ai appris que ces tablettes avaient été financées grâce à «Ventoux contre cancer». Ça m'a décidé à m'inscrire. Je me suis dit que des gens moins sportifs ont monté le Ventoux pour m'offrir ce confort dans mes soins, c'est maintenant à mon tour »*, explique Hedi Bouazzaoui. Il veut être un maillon de cette chaîne de solidarité qui essaie de prolonger la vie.



Hedi Bouazzaoui parcourra les 26 km en sautant à la corde.

Mais le Vaclusien s'est lancé un défi supplémentaire. Il effectuera les 26 km du parcours en courant et en sautant à la

corde en même temps ! Sa foulée est rôdée puisque l'exercice nécessitant équilibre et coordination a toujours fait partie de ses entraînements pour atteindre l'élite. L'enjeu le 6 septembre sera de gérer son allure et aussi l'oxygène qui se fait plus rare à partir du Chalet Reynard. « *C'est faisable* », glisse-t-il avec un sourire. Il s'entraîne en courant deux fois par jour, quatre fois dans la semaine. On l'attend avec impatience pour prendre le départ de Sault (à la corde)...

Plus d'informations : [Ventoux contre Cancer | Ventoux contre Cancer](#) ↗



Des animations à l'hippodrome de Sault

Le samedi 6 septembre, les coureurs prendront le départ de l'hippodrome de Sault. Sur place, seront aussi proposées des animations ouvertes au grand public : concert de midi à 14h, food trucks... L'artiste l'isloise Agnès Marco réalisera un tableau pour Octobre rose sur place et une autre artiste, Fleur Mouren-Matignon, expliquera son travail. Lorsque Hedi Bouazzaoui sera de retour de son parcours en corde à sauter, il rejoindra une table ronde au côté de deux médecins pour parler sport, santé et cancer.

VAUCLUSE

LE DÉPARTEMENT
Département de *Vaucluse*

Hôtel du Département
Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09
04 90 16 15 00